

mit leckerem, selbst gebackenem Kuchen von Oma zu beglücken, gründete ich im Alter von 24 Jahren Kuchentratsch – eine Backstube, in der mittlerweile fast 50 Omas und Opas gemeinsam Kuchen backen. Und nicht nur das, hier können sich Seniorinnen und Senioren austauschen, neue Kontakte knüpfen und sich etwas zur Rente dazuverdienen. Um die bewährten Rezepte weiterzugeben, die Kindheitserinnerungen und das Gefühl von Geborgenheit hervorzaubern, dafür haben wir – die Kuchentratsch-Omas und -Opas und das Team dahinter – dieses Buch geschrieben. Und weil mit ihrem

weltbesten Marmorkuchen alles
begonnen hat, möchte ich dieses
Buch meiner geliebten Oma Astrid
widmen.

Ich wünsche euch viel Spaß beim
Backen!

Eure Katharina



Omakuchen macht
den Alltag besonders.

FUN FACTS

ÜBER KUCHENTRATSCH



#1 Katharina Mayer gründet die Firma mit 24 Jahren. Im Juni 2019 spricht sie bei der UN in New York über die Verbindung von Wirtschaftsmodellen mit einer gesellschaftlichen Herausforderung.